

**3,7%**

▲ **El volumen de facturación** de las empresas dedicadas al sector de la limpieza creció un 3,7% en 2021 en comparación con el año anterior, según la Asociación Profesional de Empresas de Limpieza (ASPEL)

**5,9%**

▼ **El renting de Turismos, Vehículos Industriales, Vehículos Agrícolas y Todoterrenos** se redujo el 5,9% hasta mayo, con 95.896 operaciones firmadas, según los datos de la AELR

## En Mayúsculas



▶ **JOSÉ PEDRO SALCEDO**  
La Asamblea General de la Confederación Española de Sociedades de Garantía Recíproca (SGR-CESGAR) ha elegido al presidente de Sonagar (SGR de Navarra) nuevo máximo responsable para los dos próximos años



▶ **MERCEDES SIERRA**  
La Chief Executive Officer de SENER en EEUU se ha unido al Patronato de United Way España. Ha sido miembro del Comité de Vuelos Tripulados de la Agencia Espacial Europea



▶ **BEATRIZ VALENCIA**  
La asamblea de la Asociación de Explotaciones Frigoríficas, Logística y distribución de España (ALDEFE) la ha elegido nueva presidenta



▶ **ÁNGEL ASENSIO**  
Ha tomado posesión esta semana como nuevo presidente de la Cámara de Comercio de Madrid, cargo que desempeñará durante los próximos cuatro años

## Opinión

**45 Líneas**



José Antonio Vera

## Pagamos los consumidores

**S**e empeña el Gobierno en crear problemas más que en solventarlos. Por ejemplo, lo de Argelia. En el Magreb, tuvimos que hacer siempre esfuerzos extremos por evitar crisis con los vecinos. Difícil, pero no imposible, como demostraron sucesivamente los gobiernos tanto de PSOE como de PP. Hasta que llegó Sánchez y se entregó primero a Argelia, irritando a Marruecos, y después a Rabat, enervando Argel. Todo sin tacto, sin consultar, hurtando el consenso con la oposición, exasperando hasta los propios socios de gobierno y a sus confluencias frankens-

tein. El resultado es el que vemos. Primero, Mohamed VI se enfadado nos mete diez mil marroquíes en Ceuta. Después, hace lo propio Argelia y pone a nuestras empresas a temblar bajo la amenaza de impedirnos cualquier actividad comercial con ellos.

En política internacional, la improvisación se paga. Lo saldará el Ejecutivo, pero sobre todo lo sufriremos los españoles en el recibo de la energía y en nuestra economía. Argel no nos puede cortar el gas porque el Contrato de Naturgy con Sonatrach lo impide. Pero sí dificultar el suministro de manera que lo notemos en el bolsillo.

La improvisación está reñida con la buena gestión. Gobernar no es sólo ir al Parlamento a decirle al PP que estorba. Gobernar es trabajar, prevenir, tener un plan B por si no sale el A. Si no te pasa como en los aeropuertos. Caos de 3 horas en Madrid y Barcelona por no prever Marlaska que el turismo se iba a recuperar y que tenía que triplicar la plantilla de Policía en la gestión de pasaportes. El resultado, escenas y colas tercermundistas.

▶ **Empezar a convertir lo intangible en algo real.**

Empezar a estudiar el **Grado en Arte Digital** para poder desarrollar y hacer realidad todo lo que cree tu imaginación.



**hola, mundo.**

uspceu.com

NUEVO GRADO

**Arte Digital**